

INSTITUTO HENRY-DUNANT

La Asamblea y el Consejo del Instituto Henry-Dunant se reunieron el 15 de marzo de 1976, bajo la presidencia del señor H. P. Tschudi, miembro del Comité Internacional de la Cruz Roja.

Se sabe que la presidencia del Instituto compete, por turno, a uno de sus tres miembros. A partir de mayo de 1976, y por dos años, ostentará el cargo la Liga de Sociedades de la Cruz Roja. Así pues, tras proponerlo ésta, a la Asamblea del Instituto le ha sido grato nombrar para presidirla, el período mencionado, al señor Walter Bargatzky, presidente de la Cruz Roja Alemana en la República Federal de Alemania, personalidad bien conocida del mundo de la Cruz Roja y que siempre ha demostrado activo interés por la labor del Instituto Henry-Dunant.

En la misma sesión, se aprobó el balance del ejercicio 1975. A continuación, hubo prolongadas deliberaciones acerca de la labor actual y futura del Instituto, así como acerca de los cometidos que le confiarán las organizaciones miembros.

MANUAL DE CRUZ ROJA INTERNACIONAL ¹

Conviene señalar la salida de la undécima edición de este Manual, publicado por el CICR y la Liga de Sociedades de la Cruz Roja.

Indicamos a continuación los principales capítulos: Convenios — Estatutos y Reglamentos — Resoluciones de la Conferencia Internacional de la Cruz Roja y del Consejo de Gobernadores de la Liga de Sociedades de la Cruz Roja.

¹ Ginebra, 645 páginas, precio de venta: francos suizos 40.—.